



Apple rompió récord vendiendo más de 10 millones de iPhone 6 el fin de semana



Masterhacks - Apple informó la mañana de este lunes que se han vendido más de diez millones de teléfono iPhone 6 en los primeros tres días de comercialización. Afirman también que es un nuevo récord para la empresa, ya que habían previsto una venta de 9 millones de unidades los analistas de Wall Street.

Apple dijo también que no han podido satisfacer la demanda ya que no tienen más iPhone 6 en existencia.

Las filas de los fans de Apple eran largas, los clientes se formaron por horas en las tiendas para poder adquirir el nuevo producto.

Apple logró vender los primeros 4 millones de dispositivos en tan sólo 24 horas.

El iPhone 6 se vende desde el 19 de septiembre en Estados Unidos, Australia, Canadá, Francia, Alemania, Reino Unido, Hong Kong, Japón, Puerto Rico y Singapur, y afirman que saldrá a la venta en España hasta el 26 de septiembre.